

ANFRAGE

der Abgeordneten Anneliese Kitzmüller
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres

**betreffend gemeinsame Gedenkveranstaltungen des BMEIA mit dem VLÖ
(Verband der Landsmannschaften Österreichs) anlässlich der Vertreibungen ab
1945**

Mit dem Ende des Zweiten Weltkrieges begann für die altösterreichische Minderheit deutscher Muttersprache der Horror der Flucht und Vertreibung. Nun, im Jahre 2015 wäre es endlich an der Zeit, gemeinsam mit den Vertretern der damaligen Vertriebenen und ihrer Nachfahren gemeinsam der Toten zu gedenken und ein Signal für die Erlebnisgeneration zu setzen.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres folgende

Anfrage

1. Hat Ihr Ministerium Kontakt mit dem VLÖ (Verband der Landsmannschaften Österreichs) aufgenommen um konkrete gemeinsame Schritte bezüglich einer gemeinsamen Gedenkveranstaltung zu besprechen?
2. Falls ja, wann genau wurde diese Kontaktaufnahme initiiert?
3. Falls ja, gab es bereits eine Rückmeldung seitens des VLÖ an Ihr Ministerium?
4. Falls ja, wann genau erfolgte die Rückmeldung?
5. Wenn nein, wird sich Ihr Ministerium mit VLÖ in Verbindung setzen?
6. Wenn ja, wann genau ist dies angedacht?
7. Wenn nein, warum nicht?
8. Wenn ja, welche gemeinsamen Veranstaltungen sind angedacht?
9. Wenn ja, in welcher Größenordnung werden diese Veranstaltungen angedacht?
10. Wenn ja, wird seitens Ihres Ministeriums an eine finanzielle Unterstützung gedacht?
11. Wenn ja, wie hoch wird diese finanzielle Unterstützung für das Jahr 2015 sein?
12. Wenn nein, warum wird keine finanzielle Unterstützung gewährt?

Anneliese Kitzmüller
MS
17/6

Dr. Ulrich

Rainer